

Dr. Korn studierte Rechtswissenschaften an der Universität Wien. Seine berufliche Laufbahn begann er als Universitätsassistent an der Universität Wien (Institut für zivilgerichtliches Verfahren, Univ.Prof. DDr. Hans W. Fasching). Danach folgten die Konzipientenjahre sowie „Lehr- und Wanderjahre“ in der Medienpraxis (ORF und Kurier). Seit 1.10.1982 ist Dr. Korn Rechtsanwalt in Wien, 1999 wurde er zum Honorarprofessor für Medien- und Kommunikationsrecht an der Universität Wien (Institut für Publizistik und Kommunikationswissenschaften) ernannt. Er ist Mitherausgeber der Fachzeitschrift Medien & Recht und in dieser Eigenschaft für den wettbewerbsrechtlichen und persönlichkeitschutzrechtlichen Teil verantwortlich. Die Schwerpunkte seiner Tätigkeit liegen im Medienrecht, Wettbewerbsrecht, Urheberrecht sowie Arbeitsrecht.